

Date: 7/5/2025

التاريخ: 2025/5/7

Ref:

المرجع: 06-00564-25

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد / محمد سعود العصيمي
الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure regarding the commencement
of cash dividend distribution for H2 2024**

**الموضوع: إفصاح بخصوص البدء بتوزيع الأرباح النقدية عن النصف
الثاني من العام 2024**

Mobile Telecommunications Company K.S.C.P. - Zain announces the start of distributing cash dividends of 25% of the capital, at 25 fils per share, for H2 2024, to the shareholders registered on the company's registrar on the record date Sunday, May 4, 2025.

تعلن شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع - زين عن البدء بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 25% من رأس المال بواقع 25 فلساً للسهم الواحد عن النصف الثاني من العام 2024، وذلك للمساهمين المسجلين في سجلات الشركة كما في نهاية يوم الاستحقاق المحدد له يوم الأحد الموافق 4 مايو 2025.

Dividends distribution mechanism:

آلية توزيع الأرباح:

1- Cash dividends will be transferred to the bank accounts of the shareholders, who are registered for the e-dividends service, starting from Wednesday, May 7, 2025.

1- سيتم تحويل الأرباح النقدية إلى الحسابات البنكية للسادة المساهمين المستحقين لها، وذلك للسادة المساهمين المسجلين في خدمة التحويل الإلكتروني الخاصة بتوزيع الأرباح، وذلك اعتباراً من يوم الأربعاء الموافق 7 مايو 2025.

2- Shareholders who were not able to register for the e-dividends service, shall contact the local banks to enroll in this service or through the available electronic services provided by the banks, according to the instructions issued by the Kuwait Clearing Company.

2- بالنسبة للسادة المساهمين الذين لم يتمكنوا من التسجيل في خدمة التحويل الإلكتروني الخاصة بتوزيع الأرباح، عليهم مراجعة أي من البنوك المحلية للإشتراك في هذه الخدمة أو من خلال خدماتها الإلكترونية المتاحة للعملاء، وذلك بناءً على التعليمات الصادرة من الشركة الكويتية للمقاصة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Sincerely yours,



بدر ناصر الخرافي

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة زين

Bader Nasser Al Kharafi

Vice Chairman and Group CEO



شركة الاتصالات المتنقلة (ش.م.ك.ع) Mobile Telecommunications Co. (K.S.C.P.)

Airport Road, Shuwaikh, Kuwait – P.O. Box 22244 Safat 13083 Kuwait – T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552

رأس المال المدفوع: 432,705,890.900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890.900 د.ك - السجل التجاري: 36025

www.zain.com